

# Ensenada, Colonia Río Sur y Ralún cuentan con cámaras de televigilancia

**E**l proyecto, financiado por la Subsecretaría de Prevención del Delito, contempla la instalación de tres cámaras de televigilancia de alta tecnología, las cuales estarán conectadas directamente con la Central Municipal de Televigilancia. Estos dispositivos permitirán monitorear de forma continua sectores que hoy no cuentan con ningún tipo de seguridad electrónica, pese a concentrar un importante flujo de personas debido a la presencia de colegios, postas y jardines infantiles.

El alcalde Tomás Gárate explicó que “estamos muy satisfechos con este proyecto que nos ha permitido poder instalar las primeras cámaras de teleprotección en sectores rurales de nuestra comuna. La comuna es muy grande y no es

solamente la ciudad. Tenemos que mirar y cautelar también por la seguridad de los vecinos que viven en la ruralidad, en distintas localidades. Por lo tanto, con este proyecto vamos a contar ya con cámaras en Ensenada, en Colonia Río Sur, en Ralún, y a eso lo hemos ampliado también a Tres Puentes y a Colonia La Poza, para que así se integren a nuestra Central de Televigilancia y podamos también desde una mirada preventiva, pero también para poder contribuir a la persecución del delito y sobre todo a la investigación de eventuales delitos, para así ayudar a Carabineros de Chile y Policía de Investigaciones”.

La Seremi de Seguridad Pública, Patricia Rada, junto a destacar la instalación de nuevas cámaras,



*Con el objetivo de aumentar la cobertura de vigilancia formal en zonas rurales con condiciones de riesgo, el municipio de Puerto Varas, a través de su Dirección de Seguridad Pública y Emergencias, implementará un nuevo sistema de televigilancia en tres sectores rurales de la comuna: Río Sur, Ensenada y Ralún.*

llamó a “seguir denunciando en \*4242, que es nuestro programa de denuncia seguro, donde pueden hacer denuncias de manera gratuita, seguras y completamente anónimas. Nos ha dado muy buenos resultados en la región y la idea es seguir incentivando a la comunidad que lo utilice”

Finalmente, Paola Ávila, vecina de Ensenada destacó que “es un hito importante para nuestro sector rural, porque hacía falta, sobre todo en el verano. Y en el lugar donde se instaló encuentro que es un lugar super bueno, preciso, que abarca todos los sectores y el tránsito va por varios lados”.

